

# *BioCubaFarma e Instituto Roswedll Park confirman resultados positivos de ensayo clínico sobre el cáncer*

---



La Habana, 29 abr (RHC) El Instituto Roswell Park de Estados Unidos y el grupo Empresarial de las Industrias Biotecnológicas y Farmacéuticas de Cuba (BioCubaFarma) presentaron resultados prometedores del ensayo clínico CIMAvax, en el Congreso de la Asociación para la Investigación del Cáncer de ese país norteamericano.

Rodrigo Malmierca Díaz, ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera en Cuba, refirió en su cuenta oficial en *Twitter*, que esta asociación valida el prestigio de la industria farmacéutica cubana en el mundo.

Malmierca explicó que la colaboración entre ambas instituciones contempla un proyecto basado en la investigación, desarrollo y producción de medicamentos.

Según explicó BioCubaFarma en su cuenta de *Twitter*, el estudio combina dos inmunoterapias novedosas.

(ACN)



**Radio Habana Cuba**